



FC Veyrier-Sports

Le football féminin sous les projecteurs

Depuis sa création en 1908, le FC Veyrier Sports a vu défiler de nombreux passionnés. D'abord presque exclusivement masculin, le football attire désormais de nombreuses jeunes femmes et pourtant, il n'existe que très peu de structures féminines. Les équipes mixtes ont été la solution pendant de longues années mais aujourd'hui, le club veyrite compte bien suivre les recommandations de l'Association Suisse de Football (ASF) en créant une section junior féminine. Zoom sur ce projet qui pourrait révolutionner le football féminin.

Au début des années 2000, il était rare de voir une fille fouler un terrain de football. Très peu de clubs proposaient des équipes féminines et il fallait avoir un caractère sacrément bien trempé pour rejoindre une équipe mixte tant le quota hommes-femmes était inéquitable. Elodie Bosson et Laura Chenu peuvent en témoigner : « J'ai commencé le foot il y a 20 ans et j'étais la seule fille », explique Elodie. « Les gars des autres équipes étaient choqués de voir une fille dans une équipe de garçons ! », ajoute Laura.

Ces deux joueuses ont commencé le football en terre veyrite, mais elles ont été rapidement contraintes d'évoluer dans d'autres clubs genevois en attendant la création

d'une équipe exclusivement féminine au FC Veyrier-Sports. « Cela n'a pas été simple car on a un lien fort avec Veyrier, c'est notre club de cœur », explique Elodie.

« Apprendre à parler aux filles »

C'est en 2014 que l'équipe Actifs Féminines veyrite voit le jour, présageant le retour des deux footballeuses. Aujourd'hui capitaines d'équipe, elles sont entraînées par José Lopez : « On a une belle équipe à Veyrier ! Il faut apprendre à parler aux filles, car elles ont leur petit caractère, mais elles font moins de chichis que les garçons. J'adore les entraîner et je prends aujourd'hui plus de plaisir à regarder un match féminin que masculin ».

Même s'il reste largement moins médiatisé que son homologue masculin, le football féminin prend son envol. Depuis la Coupe du Monde Féminine de la FIFA en 2019, le regard du public sur le football féminin a évolué. La FIFA a d'ailleurs de grandes ambitions et encourage son déploiement.

Les clubs, tant nationaux que régionaux, s'attellent donc à développer leurs structures féminines et le FC Veyrier - Sports ne déroge pas à la règle. « Le football féminin prend de l'ampleur, nous avons bientôt presque autant de sollicitations de filles que de garçons. », explique Marc Fiorina, son

responsable technique.

Pourtant, de nombreux clubs sont encore loin d'avoir les infrastructures nécessaires au développement du football féminin, comme les vestiaires et les douches réservés aux filles. « Mais ça s'organise, il faut être patient. On assiste à un vrai match entre le besoin de jouer et la place accordée au football féminin par les clubs », explique Gregory Godefroid, responsable technique féminine.

Projet historique

A Veyrier et comme dans la majorité des clubs, il n'existe pas encore d'équipes juniors féminines, ce qui implique que les moins de 16 ans sont toujours contraintes de jouer dans une équipe mixte en attendant de pouvoir rejoindre l'équipe Actifs Féminines. De nombreuses jeunes filles motivées mais trop intimidées à l'idée de se retrouver avec des garçons renoncent donc simplement à jouer. Une véritable aberration pour le comité du FC Veyrier - Sports qui souhaite créer trois équipes juniors exclusivement féminines d'ici août 2021. « C'est un projet historique pour le club, nous allons avoir un véritable impact sur toutes les générations à venir », explique Gregory Godefroid, en charge de ce développement. L'idée de s'associer à un autre club ayant déjà une équipe féminine, le FC Compsières, a donc été naturelle. « On a une vision claire de ce qu'on aimerait mettre en place et ce club a une philosophie proche de la nôtre », explique Marc Fiorina. Mesdemoiselles, si vous vous sentez l'âme d'une footballeuse, n'hésitez plus à vous inscrire, ces futures équipes juniors féminines n'attendent plus que vous !

Pour soutenir les joueuses du FC Veyrier Sports :
matchs les dimanches vers 16h

Informations et inscriptions :
<https://veyriersports.ch>



GENÈVE - STORES

GRIESSER

somfy.

Stores intérieurs et extérieurs

Store toile - Lamelles - Roulant et sécurité

Moustiquaire - Motorisation - Isolation caisson

TROINEX – VEYRIER – Tél. 022 784 07 29

VELUX

www.genevestores.ch